



Protokoll der 14. Generalversammlung vom 19. Mai 2015, 5000 Aarau, Hotel Aarauerhof

Anwesend: Ruth Baumgartner, Rebekka Blumer, Anita Fahrni, Sven Hoffmann, Peter Kistler, Alfred Näf, Silvia Pfisterer, Thomas Pfisterer, Reinhard Schnidrig, Stephan Siegfried, Christian Stauffer, Mirjam Würsch, Susi Zimmerli

Entschuldigt: Peter Haller / Peter Haller Treuhand AG, Peter und Jürg Widmer, Irene und Heinz Zweifel

Traktanden:

Der Präsident eröffnet um 19.10 Uhr die Generalversammlung und begrüßt die Mitglieder. Er erklärt Rebekka Blumer zur Protokollführerin. Dies wird durch die Versammlung genehmigt. Es werden keine Änderungen oder Ergänzungen zur Traktandenliste beantragt.

3.0. Protokoll letzte GV

Das Protokoll der 13. GV vom 13. Mai 2014 wird genehmigt.

3.2. Abnahme des Tätigkeitsberichtes / Jahresbericht

Der Präsident erläutert den Tätigkeitsbericht/Jahresbericht, der den anwesenden Mitgliedern verteilt wird.

Ein Fokus wird auf die Zusammenarbeit der ITG und der Freunde des Wildpferdes gerichtet. Während die ITG das Projekt zur Wiederansiedelung der Wildpferde in der Mongolei führt, beschafft der Verein der Freunde des Wildpferdes einen grossen Teil der Mittel dazu. Die ITG ist deshalb allen Freundemitgliedern, Sponsoren und Gönner zu ganz grossem Dank verpflichtet. Regelmässige Spenden bilden eine wichtige wirtschaftliche Basis des Projektes.

Ein grosser Dank geht an die Sonja und Jean-Pierre Siegfried Stiftung, welche an der GV durch Stefan Siegfried vertreten ist. Die Stiftung unterstützt die ITG jährlich sehr grosszügig und ihr Engagement ist eine wichtige Grundlage für den Erfolg des Projektes.

Thomas Pfisterer, der über viele Jahre als Präsident der ITG viel Herzblut in die Führung des Projektes steckte, wurde an der gleichentags stattfindenden GV der ITG zum Ehrenpräsidenten gewählt. Thomas bemühte sich während 10 Jahren in unzähligen Gesprächen auf nationaler, regionaler und lokaler Ebene um den politischen und föderalistischen Dialog in der Mongolei. Die Versammlung würdigte sein Engagement mit einem grossen Applaus.

Der Präsident bedankt sich auch ganz herzliche bei Fredy Näf für sein grosses Engagement in der Mongolei mit der Gründung der Freunde der Takhis in Mongolia.

Die Bestandesentwicklung der Tiere ist sehr erfreulich: nebst 14 Geburten wurden 4 Takhis aus dem Europäischen Zuchtpogramm ausgewildert. Unter der Leitung des Zoo Prags und dank der grosszügigen Unterstützung der Tschechischen Armee konnte der Transport aus Europa erfolgreich durchgeführt werden.

Der Tätigkeitsbericht/Jahresbericht des Präsidenten für 2014 wird zustimmend zur Kenntnis genommen.

3.3 Jahresrechnung 2014 und Budget 2015

Die Kassierin (Quästorin) legt die Jahresrechnung 2014 und das Budget 2015 der Versammlung vor und erläutert die Zahlen. Bei Spendeneinnahmen von etwa CHF 57'000 konnten Zahlungen an die ITG im Umfang von CHF 68'000 getätigt werden. Damit reduziert sich das Vereinsvermögen um CHF 11'000. Das Budget 2015 sieht ein ausgeglichenes Ergebnis vor.

Die Jahresrechnung 2014 und das Budget 2015 werden einstimmig genehmigt.

3.4. Entlastung des Vorstandes

Die Kassierin liest den Revisorenbericht zu Handen der Generalversammlung vor. Der Entlastung des Vorstandes wird einstimmig zugestimmt und die Arbeit der Peter Haller Treuhand AG wird verdankt.

3.5. Festsetzung der Beiträge für die Mitgliederkategorien

Die Mitgliederkategorien und die Beiträge sind zu belassen:

Fohlenmitglied ab CHF 20 / Euro 20

Wildpferdemitglied ab CHF 50 / Euro 35

Wildpferderetter ab CHF 3000 / Euro 2000

Die Beiträge der Mitgliederkategorien werden einstimmig angenommen.

3.6. Wahlen:

Es steht einzige die Wahl des Präsidenten an. Christian Stauffer stellt sich wiederum für 2 Jahre zur Verfügung und wird einstimmig gewählt. Rebekka Blumer dankt Christian für sein grosses Engagement zugunsten des Vereins.

3.7. Anträge von Mitglieder

Anträge von Mitgliedern sind keine eingegangen.

3.8. Varia

Ein Mitglied regt den Kauf von Adressen von Personen, die an Naturschutz interessiert an um eine zielgerichtete Werbeaktion und einen entsprechenden Spendenauftrag zu tätigen. Die Kosten pro Adresse belaufen sich auf ca CHF 2 zuzüglich Druck- und Versandkosten des Werbematerials. Das Anliegen wird vom Vorstand aufgenommen.

Karin Hindenlang vom Wildnispark offeriert eine kostenlose Führung für die Freunde des Wildpferdes im Wildnispark Langenberg durchzuführen. Der Vorstand wird versuchen, einen entsprechenden Termin zu finden.

Der Präsident schliesst offiziell um 20.15 Uhr die Versammlung und dankt für das Erscheinen.

Termine

Die nächste Generalversammlung findet am Dienstag, 17. Mai 2016 um 19 Uhr in Aarau statt.

Richenthal, 26. Juni 2015

Die Protokollführerin



.....
Rebekka Blumer

Freunde des Wildpferdes



.....
Christian Stauffer, Präsident